

TOLUCA

Recibirá LXII Legislatura del EdoMéx Primer Informe de gobernadora Delfina Gómez

La entrega será el martes 24 de septiembre en el recinto legislativo.

Karina Villanueva

El próximo martes 24 de septiembre, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, entregará ante la LXII Legislatura local su Primer Informe de Gobierno, posteriormente emitirá un mensaje a los mexiquenses en el municipio de Toluca.

Lo anterior para dar cuenta ante las y los diputados locales el estado que guarda la administración pública estatal.

Al respecto, el presidente de la Junta de Coordinación Política (JuCoPo), Francisco Vázquez Rodríguez, señaló que se prevé que la titular

del Poder Ejecutivo acuda a la Cámara de Diputados, aunque aún no se tiene establecido el protocolo oficial, es decir, podría ser dentro de una sesión solemne o una sesión rápida.

Si se solicita habrá glosa del Primer Informe

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez precisó que si así lo solicitan las y los legisladores habrá glosa del Primer Informe, es decir, si los titulares de las Secretarías del gabinete estatal son requeridos, asistirán a la Cámara de Diputados.

“Está confirmado que la gobernadora sí viene, tenemos una gobernadora que es cercana la gente y cercana a la Legislatura”.

Así se informó a través de un oficio dirigido al di-

putado Maurilio Hernández González, presidente de la Mesa Directiva de la LXII Legislatura mexiquense, con lo cual, éste dio cumplimiento a lo establecido en la fracción XVIII del artículo 77 de la Constitución Política del

Estado Libre y Soberano de México.

El documento, presentado al pleno por el congresista Carlos Alberto López Imm (PVEM), fue remitido a la Soberanía por el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares,

quien acompañará a la titular del Ejecutivo en la entrega del Primer Informe.

Emitirá mensaje a mexiquenses

La gobernadora Delfina Gómez informó que posterior al protocolo oficial en el re-



La gobernadora Delfina Gómez emitirá un mensaje desde la ciudad de Toluca.

cinto legislativo, emitirá un mensaje desde la ciudad de Toluca, éste será el primero de los cinco que llevará a cabo en diferentes municipios de la entidad.

Los demás mensajes se llevarán a cabo el miércoles 25 de septiembre, en el municipio de Naucalpan; el 26 de septiembre, en Ecatepec; el sábado 28 de septiembre, en Tejupilco; y el domingo 29, en Valle de Chalco.

Cabe señalar que, contrario a los ex gobernadores mexiquenses priistas, Eruviel Ávila Villegas (2011-2017) y Alfredo Del Mazo Maza (2017-2023), quienes enviaban el documento con el titular de la Secretaría General de Gobierno a la Legislatura, en esta ocasión la mandataria mexiquense sí asistirá al Congreso.

“La intención es entregarlo en la Cámara de Diputados y posteriormente dirigirnos al pueblo, a la ciudadanía. Vamos a hacer la entrega, después se harán las aclaraciones o precisiones si es necesario, porque la idea es trabajar de manera coordinada con la Legislatura”, afirmó Gómez Álvarez.